



## Antrag

der Fraktion der FDP

### **Soli auslaufen lassen - Bürger nicht immer weiter belasten**

Der Landtag wolle beschließen:

Der für die historische Sonderaufgabe Aufbau Ost befristet eingeführte Solidaritätszuschlag läuft 2019 aus. Die Steuerzahler – also Bürgerinnen und Bürger sowie Unternehmen – haben sich bis dahin fast drei Jahrzehnte lang mit einem beachtlichen Verantwortungsbeitrag an der Angleichung der Lebensverhältnisse von Ost und West beteiligt.

Die Landesregierung wird aufgefordert, statt permanenter Steuererhöhungen endlich ein Moratorium für eine ständig fortschreitende Ausweitung der Staatstätigkeit einzuführen. Mit dem Verzicht auf immer neue Konsumaufgaben werden notwendige Investitionen bei gleichzeitiger Einhaltung der Schuldenbremse wieder möglich.

Die Landesregierung setzt sich angesichts vieler Jahre von Steuereinnahmerekorden und historisch niedriger Zinsen auf Bundesebene für die Verabredung eines fairen neuen Finanzausgleichs der Länder ein, der nicht zu Lasten der Steuerzahler geht.

Dr. Heiner Garg  
und Fraktion